

SEO:

STAGETEC liefert zuverlässige und einfach zu bedienende IP-Signalmanagement-Lösungen für Audio & Video, Interfaces sowie Mischpult-Systeme

SLOGAN/CLAIM:

Audio/Video over IP made simple

ELEVATOR PITCH:

Die technologischen Herausforderungen sowie die Komplexität von IP-Signalmanagement-Lösungen für Audio-/Video-Anwendungen wachsen konstant. Unsere Mission ist das Hochkomplexe durch das Einfache zu ersetzen. STAGETEC liefert effiziente und betriebssichere IP-Netzwerke, Interfaces sowie Mischpult-Systeme, welche sich durch höchste Qualität, besondere Zuverlässigkeit und einfachste Bedienung auszeichnen – und das „Made in Germany & Switzerland“.

VISION/MISSION: (WHY)

Die Gewohnheiten des Medienkonsums wandeln sich rasant – wir sind davon überzeugt, dass den sich rasch ändernden Nutzergewohnheiten auch technologisch unmittelbar entsprochen werden muss.

STAGETEC liefert effiziente und betriebssichere IP-Signalmanagement-Lösungen für Audio & Video, Interfaces sowie Mischpult-Systeme, mit denen Content heute einfach, schnell und zuverlässig produziert und verbreitet werden kann – und das „Made in Germany & Switzerland“.

WERTE/PROZESSE: (HOW)

Beim Übergang vom Analog- zum Digitalzeitalter wurde STAGETEC zum Vorreiter für Audio-Signal-Verteilung und -Bearbeitung in höchster Qualität innerhalb eines einzigen Systems für die Broadcast- und Theaterwelt. Heute stellen wir uns der Herausforderung IP-Signalmanagement für Audio und Video für jedermann verfügbar zu machen: für jede Art von Veranstaltung, für jede Art der Übertragung sowie für unterschiedlichste Komponenten und Hersteller in einem gemeinsamen IP-Eco-System.

PRODUKTE/SERVICES: (WHAT)

STAGETEC liefert individuelle IP-Signalmanagement-Lösungen für Audio & Video, Interfaces sowie Mischpult-Systeme, welche nahezu ohne Konfigurationsaufwand innerhalb kürzester Zeit einsatzbereit sind und sich durch Zuverlässigkeit, einfachste Bedienung, hohe Betriebssicherheit und dadurch Reduktion von Betriebskosten auszeichnen.

SEO:

STAGETEC delivers reliable and easy-to-use IP signal management solutions for audio & video, interfaces as well as mixing console systems

SLOGAN/CLAIM:

Audio/Video over IP made simple

ELEVATOR PITCH:

The technological challenges as well as the complexity of IP signal management solutions for audio/video applications are constantly growing. Our mission is to replace the highly complex with the simple. StageTec delivers efficient and reliable IP networks, interfaces as well as mixing console systems, which are characterized by highest quality, special reliability and simplest operation - and that "Made in Germany & Switzerland".

VISION/MISSION: (WHY)

The habits of media consumption are changing rapidly - we are convinced that the rapidly changing user habits must also be directly met technologically.

STAGETEC delivers efficient and reliable IP signal management solutions for audio & video, interfaces as well as mixing console systems, with which content can be produced and distributed easily, quickly and reliably today - and that "Made in Germany & Switzerland".

VALUES/PROCESSES (HOW):

In the transition from the analog to the digital age, StageTec became the pioneer for audio signal distribution and processing in highest quality within one single system for the broadcast and theater world. Today, we are rising to the challenge of making IP signal management for audio and video available to everyone: for every type of event, for every type of transmission, and for the most diverse components and manufacturers in a common IP Eco system.

PRODUCTS/SERVICES: (WHAT)

STAGETEC provides individual IP signal management solutions for audio & video, interfaces as well as mixing console systems, which are ready for use within a very short time with almost no configuration effort and are characterized by reliability, simplest operation, high operational safety and thus reduction of operating costs.